

Pemkab Agam Bakal Gelar KOSN Tingkat SD Sederajat

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Mar 5, 2021 - 02:02



Indonesiasatu, Agam -Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga (Disparpora) Kabupaten Agam, bakal menggelar Kompetisi Olahraga Siswa Nasional (KOSN) tingkat Sekolah Dasar (SD) sederajat se-Agam dalam waktu dekat.

Kabid Keolahragaan Disparpora Agam, Asrial Jum'at (5/3) mengatakan, event ini rencananya dilaksanakan 30-31 Maret 2021, yang mempertandingkan lima cabang olahraga.

“Kelima cabor itu seperti atletik, pencak silat, badminton, karate, dan renang,” ujarnya.

Untuk jadwal pelaksanaan, terangnya, cabor atletik dan pencak silat digelar 30 Maret 2021, sedangkan badminton, karate dan renang 31 Maret 2021.

Sementara itu, lokasi pertandingan untuk atletik ditetapkan di Stadion Rang Agam, pencak silat dan karate di Padepokan Silat Perguruan Tangan Mas, badminton di Hall Naini Ampu dan renang di kolam renang lentera Ampu.

“Peserta KOSN merupakan siswa SD/MI, setiap kecamatan mengutus atlet putra putri terbaik untuk lima cabor yang dipertandingkan,” sebut Asrial.

Menurutnya, event ini digelar untuk menseleksi atlet dalam mengikuti KOSN tingkat Sumbang. Bagi yang meraih juara I, nanti akan mewakili kabupaten ke provinsi.

Namun, KOSN atau O2SN ini hanya diikuti bagi atlet yang belum berprestasi, supaya mereka juga bisa bangkit dalam mengharumkan nama daerah di bidang olahraga.

“Selama ini atlet Agam dalam mengikuti KOSN cukup diperhitungkan di tingkat Sumbang, yang telah mengharumkan nama provinsi di nasional,” katanya.

Untuk itu, ia berharap KOSN tahun ini atlet Agam mampu berikan yang terbaik untuk daerah, menuju prestasi yang lebih baik lagi ke depannya.

KOSN yang akan digelar akhir bulan ini dengan menerapkan protokol kesehatan, serta dilaksanakan tanpa penonton dan pembukaan seremonial.

“Setelah dilaksanakan KOSN tingkat SD/MI, kemudian digelar tingkat SMP yang rencananya April 2021,” ulasnya.

Selain KOSN, dalam waktu dekat Disparpora Agam juga akan menggelar Popda tingkat SD, SMP dan SMA yang direncanakan April 2021.